

Mier rechaza que los foros sean una "simulación"

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- En el segundo foro de la reforma judicial estuvo presente **Ignacio Mier**, quien tomó el micrófono para recordar que Morena había arrasado en **Cámara de Diputados** y prácticamente en el Senado, que podrían hacer una reforma a raja tablas sin considerar a nadie más; sin embargo, hay la disposición y generosidad de estos foros que sin simulación, deberían permitir un diálogo sobre la reforma necesaria.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5748?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5748&authkey=!AN3LHczqdpn6x4Y&ithint=video&e=848zXP